



Wert pide a Europa un reparto más equitativo de fondos para becas Erasmus

El ministro reclama más dinero para España, el mayor país emisor y receptor de alumnos ● Acuerdo para potenciar el empleo entre los jóvenes

Bruselas, EUROPA PRESS

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, defendió que España debe recibir una mayor asignación en el reparto de las ayudas comunitarias por países de los 19.000 millones de euros que la Comisión Europea quiere destinar al nuevo programa «Erasmus para Todos» que cubrirá el periodo 2014 y 2020, dado que es el mayor emisor y receptor de estudiantes en el programa actual.

«España, que ha contribuido con más estudiantes Erasmus que ningún otro país y que ha recibido más estudiantes Erasmus que ningún otro país, tiene que ser tratada de acuerdo a la importancia y de acuerdo al rendimiento que ha tenido el programa en España. Y éste es el aspecto que nos interesa más», explicó el ministro en declaraciones a la prensa tras participar ayer en el debate de los Veintisiete sobre el nuevo programa comunitario.

Según indicó, se trata de lograr una asignación de recursos de acuerdo a la utilización del programa que hace España. «No tiene sentido que España que tiene una aportación y una recepción tan intensa en el programa Erasmus no tenga una financiación en que esa intensidad de la utilización del programa no se considere», precisó.



FOTO EFE

Wert conversa con su homóloga alemana, Annette Schava, en Bruselas.

El Ejecutivo comunitario propone destinar 19.000 millones de euros entre 2014 y 2020 para el nuevo programa, un 70% más que en el periodo anterior, de los cuales dos tercios se dedicarían a subvencionar periodos de estudios o prácticas en el extranjero y el resto para promover la cooperación institucional y modernizar los sistemas educativos, aunque la dotación económica del

programa todavía tiene que ser negociada por los Veintisiete y el Parlamento Europeo, en el marco de las próximas perspectivas financieras multianuales.

El 75% de las subvenciones comunitarias se distribuyen en función de la población estudiantil, mientras que sólo el 25 por ciento se reparte en función del rendimiento y número de estudiantes que en el curso an-

terior se beneficiaron de una beca Erasmus, un criterio que perjudica a España, que es el país que más estudiantes Erasmus exporta a otros países, explicaron fuentes diplomáticas.

Además, los ministros de Educación de la UE han acordado que en 2020 el 82% los jóvenes tarde menos de tres años en encontrar un empleo después de graduarse en Bachillerato o Formación Profesional de grado medio. En 2010, esta meta si situaba en el 76,5% de los jóvenes. «Es un objetivo ambicioso, pero realizable y que naturalmente España comparte», afirmó el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, en declaraciones a la prensa tras la reunión de los Veintisiete en la que han pactado el nuevo objetivo, que a nivel comunitario cayó casi un 4,5% desde el 81% registrado en 2008 hasta el 76,5% en 2010.

El ministro justificó su optimismo porque la nueva meta implica «reproducir la situación de empleabilidad que los jóvenes con formación tenían antes de la crisis». Alrededor de cinco millones de jóvenes entre los 15 y 24 años están en situación de desempleo en el conjunto de la Unión Europea, un porcentaje que en el caso de países como España o Grecia supera ya el 50% frente al 20% de media.